



# LETTRÉ

aux associés de la médaille miraculeuse

## SOMMAIRE

Notre-Dame des Victoires	p.3
Marie avec nous	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Chapelet et carte bancaire	p.6
Dans nos archives	p.7
140 rue du Bac	p.8

## le mot du père

Au mois de juillet, le 19, nous faisons mémoire de la première apparition de la Sainte Vierge à sainte Catherine Labouré. L'histoire commence en effet dans la nuit du 18-19 juillet 1830. Un enfant (peut-être son ange gardien) réveille la sœur Catherine, novice de la communauté des Filles de la Charité à Paris, et la convoque à la chapelle. C'est là que celle-ci rencontre la Vierge Marie et converse avec elle une partie de la nuit. Marie lui dira : *"Mon enfant, je vais vous donner une mission."* C'est la révélation de la sainte médaille, le 27 novembre de la même année, avec la merveilleuse inscription que nous connaissons bien.

Jean-Daniel Planchot

Aumônier et directeur national de l'Association de la Médaille Miraculeuse

## BIENHEUREUSE CELLE QUI A CRU

Jean-Daniel Planchot

**E**n cette année de la foi, au cœur de l'été, nous célébrons l'Assomption de la Vierge Marie, son passage définitif dans la gloire de Dieu où son Fils Jésus l'accueille avec amour. Les chrétiens sont convoqués à cette merveilleuse fête. Tous les ans, beaucoup de pèlerins viennent à la Chapelle de la rue du Bac et dans les autres lieux de pèlerinage, comme à Lourdes ou à Fatima. Et ils se dirigent vers Marie pour implorer sa protection.

Bien sûr, Marie ne prend pas la place de Dieu. Nous ne la prions pas comme une divinité. Son message, à la rue du Bac et ailleurs, nous ramène au Christ qui est Chemin, Vérité et Vie. Nous passons par lui pour aller vers le Père. Et Marie est là, comme aux noces de Cana, pour nous redire : *"Faites tout ce qu'il vous dira."* Prière, conversion et pénitence, voilà ce dont elle nous rappelle l'importance. Tout durant sa vie terrestre, elle a témoigné en personne de sa foi et de sa totale disponibilité aux appels de Dieu.

L'évangile de la Visitation a été choisi pour cette fête de l'Assomption surtout à cause du Magnificat qu'elle a chanté et que nous pouvons maintenant chanter avec elle. Comme Élisabeth, nous pouvons proclamer : *"Heureuse celle qui a cru."* Marie nous apprend qu'avoir la foi, ce n'est pas seulement avoir des idées, des convictions. Elle fait preuve d'une totale confiance en Dieu.

Remarquable également est sa hâte pour se rendre chez sa cousine Élisabeth. Quand elle apprend la prochaine naissance de Jean, le futur Baptiste, elle part aussitôt pour rendre service. Voilà un exemple pour ne pas être repliés sur nous-mêmes et fermés aux appels de ceux qui sont dans le besoin.

Rendons grâce au Seigneur pour ce merveilleux cadeau qu'il nous a fait en nous donnant Marie pour Mère. Ce bonheur que Dieu a réalisé pour elle nous est offert gratuitement et sans mérite de notre part et nous y sommes tous appelés. ■

Assomption  
Gérard Garouste 1998  
vitrail Église Notre-Dame  
de Talant



rédaçtion et administration  
93 rue de Sèvres 75006 PARIS - Tél : 01 45 48 08 32 - Fax : 01 45 48 98 83

Directeur de la publication et de la rédaction : Jean-Daniel Planchot c.m.  
Conception : fr. Jean-Claude Moinier  
Secrétariat et Rédaction : Anne Bazalgette  
Comptabilité et Gestion : Marie-Hélène Garce  
Photocomposition et Impression : Imprimerie Genty 76390 Aumale

Commission paritaire 0314 G 81817 - ISSN 1633 6593 - Dépôt légal : juillet 2013

93 rue de Sèvres • 75006 PARIS • Tél. 01 45 48 08 32 • Fax 01 45 48 98 83

CCP 19 458 44 D - Paris • site : [www.medaille-miraculeuse.fr](http://www.medaille-miraculeuse.fr) • e-mail : [ass.medaillemir@wanadoo.fr](mailto:ass.medaillemir@wanadoo.fr)